



豊田小だより

平成30年11月30日 第15号

学校研究発表会 成果の発表



11月16日(金)に市内の学校を代表し子ども達の姿を通して学校研究の成果を発表しました。多数の先生方に来校いただき、3年算数「分数のたし算」6年算数「およその形の面積」の2つの授業と、1年生と4年生の音読、2年生と5年生の百ます計算のがんばりを見てのご意見をいただきました。

3年算数では「学習に向かう姿勢、発表の声がすばらしい。」「説明をする力がついている。」6年算数では「落ち着いた6年生で、積極的に教え合う姿が見られた。」「班の中で一人一人に役割があり、他の考え方や求め方を知り考えが深まっていた。」等の意見が出されました。

1年生4年生の音読では、「1年生から『論語』という大人でも難しい文章に挑戦し、びっくりした。」「長い文章をしっかりと暗唱し、一人一人が自信を持って声を出している。とてもよかった。」
(昨年度までの担任 迎田久美先生から)



2年生5年生の百ます計算では「ずっと集中していて、目にもとまらぬ速さで計算する姿がすばらしい。」「これまでの積み上げの成果である。」等の感想が寄せられました。日々の実践で子ども達が着実に力をつけていることをたくさんほめていただき、大きな自信になりました。これからも子ども達にしっかりと学力がつけられるようにがんばっていきます。

授業参観 ありがとうございます

11月22日(木)は自由参観日でした。たくさんのおうちの方に参観いただき、子ども達はとても喜んでいました。4年生は5校時に「2分の1成人式」(成人の半分10歳を迎えるセレモニー)をしました。子ども達の感謝の言葉や幼い頃の写真に涙を流されるおうちの方もいらっしゃいました。



6年生は「マンツーマン英会話学習」といって、インターネット回線を利用したテレビ電話を使って外国の方と1対1になり、直接英語でコミュニケーションをとる学習をしました。今回の学習が6回目となり、レベルが上がって難しい内容でしたが、一生懸命取り組みました。

「長井の心」を育む活動発表会

11月17日(土)生涯学習プラザにおいて、「長井の心」の育成に関わる発表会がありました。豊田小からは、5年生の鈴木大翔(ひろと)くん、小林愛音(あお)さん、佐藤林檎(りんご)さん、4年生の田村優綺(ゆき)さんが学校を代表して、「あいさつのびびく学校をめざして」という題で発表しました。児童会としてあいさつ運動に取り組んでいること、「あいさつキャラクター選挙」でグランプリに選ばれた『ハケモーリ(はちがもーり)』(4年船山大雅くんの作品)の紹介とバッジの制作、あいさつが上手な人を番付にしていることなどについて、しっかり前を見て堂々と発表しました。あいさつのよい地域は犯罪が少ないことにも触れ、長井市全体であいさつをよくしていきましょうとの呼びかけもしました。まさに学校代表にふさわしい発表でした。



おめでとう！ また、たくさんの入賞者



YBC読書感想「本の森たんけん」

- 特選 6年 和久井 響(きょう) 「髪がつなぐ物語」を読んで
入選 4年 遠藤 颯斗(はやと) 「はたらく」を読んで
佳作 4年 鈴木 遥汰(ようた) 「逆転！ドッジボール」を読んで

学校賞 長井市立豊田小学校

「学校賞」をいただきました。県内10小中学校の1校に選ばれました。子ども達が日頃から読書に親しみ、国語の授業などでよい感想を書いているからこそその結果だと思えます。移動図書館「いなほ号」での貸し出し冊数も市内トップクラスです。また、県の読書感想文コンクールの最高峰といえる審査で一度に3名の入賞を果たしたことも快挙です。

第68回“社会を明るくする運動”作文・標語コンテスト

標語の部

- 最優秀賞 1年 よこさわ こうせい
「ゆずりあい やさしい心の 一歩だよ」
優秀賞 4年 遠藤 颯斗(はやと)
「あたたかい みんなの笑顔 ぼくのパワー」
6年 芳賀 凜夏(りんか)
「あいさつで 増える笑顔 無くなる犯罪」

作文の部

- 優秀賞 6年 今 莉玖(りく) 「あいさつは気づくことから」

“いじめ・非行をなくそう”やまがた県民運動 長井市優秀作品

- 優秀賞 3年 佐藤 竣(しゅん)

「①とめる勇気と ②よりそうやさしさ ③だめと言える心の強さ」

第13回長井支部けん玉ペインティング・コンテスト

- 入選 6年 鈴木 藍衣(あい)

べんとうの日の感想から



- さいしょは、こめをとぐのがむずかしいとおもったけど、おかあさんがおしえてくれました。いもうともおとうもてっだってくれました。(1年 さがえりこ)
- わたしはポテトサラダやおにぎりなどを作りました。ポテトサラダをまぜるのはかんたんだと思ったけど、やってみたらたいへんでした。おとなになったら作れるようにがんばったからよかったです。(3年 高梨 慈恵 ちかえ)
- 朝起きるのが大変でした。特にがんばったのは、べんとう箱に色とりどりにていねいにつめることで、とてもむずかしく感じました。いつも家の人はこのくらいいていねいにやっていて、とてもすごいと思いました。これからも自分でべんとうを作ってみたいと思いました。(6年 鈴木 瑛太 えいた)

おうちの方から

- 自分でメニューを考え、生姜焼き弁当にする！と前々から練習をし、私の分も作ってくれました。忙しい日々の中、私が一人でしたほうが早いと思っていましたが、本人が楽しんでお弁当を作っていました。達成感があり満足したようです。今度は焼きそばを作る！と張り切っています。(5年保護者)
- 会食会場で「朝何時に起きたの？」と尋ねると、「5時！」「5時半！」といつもより早く起きて準備したようです。食べたいものは自分で作るためには早起きをして準備する。そのためには前の夜は早く寝るなど、よい影響の循環ができるようです。時間の使い方の勉強にもなったのではないのでしょうか。がんばれ、豊小っ子。(6年保護者)

12月の主な行事予定

- | | |
|-----------|------------------|
| 12月 3日(月) | 全校計算テスト 安全点検日 |
| 5日(水) | 通学班会 一斉下校 いなほ号来校 |
| 11日(火) | 緊急地震速報対応避難訓練 |
| 12日(水) | 長井市教育委員来校 |
| 13日(木) | 6年マンツーマン英会話学習 |
| 19日(水) | いなほ号来校 |
| 21日(金) | 2学期終業式 |
| 22日(土) | 冬休み |

～1月7日(月)まで 17日間の長期休業となります。

学校でも休み中の暮らしについて指導しますが、地域や家庭での見守り・見届けをよろしく願いいたします。

